

## INFORMACIÓN DE LA INCIDENCIA DE LA HUELGA DE LAS EMPRESAS PRIVADAS DE GESTIÓN DEPORTIVA EN LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS DE HUARTE

En Huarte, a 21 de octubre de 2022

Desde el 18 de octubre no se está prestando ningún servicio de los que el ayuntamiento de Huarte tiene contratados con la empresa Urtats, tanto en las instalaciones del Spa Sport Itaroa, como en las de Ugarrandia por la convocatoria de huelga para el personal trabajador del sector de empresas y entidades privadas gestoras de los servicios deportivos de Navarra.

Esta empresa contrata a: Monitoras de actividades, Socorristas, Control de acceso en puertas, Servicio de estética, Limpieza y monitoras de gimnasio. Por lo que todas las actividades de adultos e infantiles además de los alquileres y el propio uso de las instalaciones no se están realizando. En definitiva, afecta a una gran parte de la población de Huarte.

Las reclamaciones de los trabajadores/as, son peticiones que realizan a la empresa que les contrata, no se realizan al ayuntamiento, por lo que no está en nuestras manos el poder volver a dar los servicios mientras dure la huelga. El ayuntamiento está exigiendo a la empresa una solución inmediata al conflicto. Queremos aclarar que una de las reivindicaciones es la subida del IPC y en el pliego de contratación que tiene el ayuntamiento con la empresa Urtats ya viene recogida la subida y se ejecuta en cada prorrogación anual.

El resto de las reivindicaciones de los trabajadores/as, son competencia de la empresa: un día más de asuntos propios, mejorar el sistema de vacantes de una forma real y efectiva, y mejorar la cobertura de IT (bajas) de forma sustancial.

Por otra parte, toda persona trabajadora tiene derecho a luchar por sus derechos entre los que se incluye el sueldo digno y mejoras en el convenio, no pudiéndole sustituir en su puesto de trabajo mientras dure la huelga.

El ayuntamiento el mismo día que se conoció la noticia de la convocatoria de huelga, se puso en contacto con la empresa Urtats, para instarle a que llegasen la patronal del sector y sindicatos a un acuerdo lo antes posible.

Entendemos el malestar y enfado de las personas usuarias de las instalaciones deportivas de Itaroa y Ugarrandia, por toda esta falta de servicio, sin embargo, creemos que hay informaciones no correctas en las que se culpa al ayuntamiento de la situación. Respecto a las actividades no realizadas por motivo de la huelga el ayuntamiento estudiara posibles soluciones para los usuarios/as.

Hoy se les ha vuelto a requerir que solucionen las diferencias entre la patronal y los sindicatos lo antes posible, reclamando una solución inmediata.

Esperamos que se solucione el conflicto lo antes posible y que volvamos a la normalidad que todos/as queremos.

**Ayuntamiento de Huarte**

Edorta Belzunegui López (1 de 1)  
Zinegozitia / Concejal  
Fecha Firma: 21/10/2022  
HASH: bb291f87d26f663ac42915e815a450

